
第一回市民安全部会幹事会会議録 

 
１． 開催日・場所 

平成２８年７月１２日（火）１８：３０～２０：００ 
松浪コミニュティセンター２階会議室１ 

２． 出席者 
植松会長、白石部会長、長谷川副部会長、柳生幹事 
柳下幹事、刈間幹事、窪田幹事 
県くらし安全交通課 高木主幹ほか２名 

３． 議事 
（１） 会長挨拶 
（２） 自己紹介 
（３） 平成２８年度市民安全部会の取り組み 

市民集会等で出された安全部会に関する意見等を幹事会で

選択し、解決を図っていく 
（４） 平成２７度の部会で取り上げた４点 

空き家対策、踏れ込め詐欺の防止対策、道路の安全対策、 
自転車の乗り方のマナーの向上について継続して取り組ん

でいく（前年度幹事刈間、柳生２名が本年度も継続） 
刈間幹事から結果については検証するように要望があった。 

（５） ８月２３日（火）１０：００～１２：００ 
松浪コミニュティセンターで実施する「振り込め詐欺被害

防止キャンペーン」の内容の打ち合わせ 
ア． 基調講演１０：００～１１：００ 

講師 立正大学教授 西田公昭先生 
「振り込め詐欺への対応について」 

イ． 防犯カルタ「百サギ一蹴」の実演を西田先生と学生で

実演 
ウ． パネルディスカッション１１：００～１１：３０ 

パネラー：県警本部生活安全総務課犯罪抑止対策室 
     常盤補佐 
     茅ヶ崎警察署佐藤生活安全課長 
     茅ヶ崎市役所 岸市民自治推進課長 
     県くらし安全交通課 高木主幹 
 「地域一体となった振り込め詐欺被害防止について」 



 
質疑応答１１；３０～１１：５０ 

エ． 講演終了後振れ込め詐欺及び自転車盗防止の防犯キ

ャンペーンを県・市と共に辻堂駅西口において実施す

るがこれについては安全部会幹事で対応する 
オ． 講演会参加人員の確保 

外部の講師に来ていただけるので「まちぢから協議会」

としても多数の参加を呼びかけなければならない 
２０日の「まちぢから協議会」運営委員会において参

加を呼びかけるほか自治会や地区の老人会等に働き

かける （チラシの回覧については検討する） 
高木主幹 県から５０万円の予算が付いているので有効に 

活用してもらいたいとの発言があった。 
                      
                      以 上 


